

An unsere Kunden und Geschäftspartner

St. Gallen, im Dezember 2017

Strittmatter Partner AG mit neuer Mitinhaberin

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Die Strittmatter Partner AG startet mit positiven Neuigkeiten ins 2018. Wir freuen uns, dass seit dem 1. Dezember 2017 Karin Bétrisey Teil der Strittmatter Partner AG ist.

Karin Bétrisey studierte an der ETH Zürich Kulturtechnik und Vermessung. Während ihrer Berufstätigkeit als Ingenieurin erlangte sie 1997 erfolgreich das eidgenössische Patent als Ingenieur-Geometerin und ist aktives Mitglied des sia Thurgau.

In den vergangenen rund 20 Jahren leitete sie in zwei verschiedenen, im Kanton Zürich ansässigen Planungsbüros Projekte im Bereich Orts-, Regional- und Verkehrsplanung. Ihre Projekte setzt sie mit kreativen Ideen, fundiertem fachlichem Wissen und grossem Engagement um.

Karin Bétrisey ist verheiratet und wohnt seit rund 10 Jahren mit ihrer Familie in der Ostschweiz, in Hemberg (SG) und seit einigen Jahren in Kesswil (TG). Im Kanton Thurgau hat sie bereits einige Projekte umgesetzt und ist mit den spezifischen Verhältnissen vertraut.

Auf Reisen und Ausflügen in die Natur lässt sie sich inspirieren und kombiniert neue Erkenntnisse mit ihrer 22-jährigen Erfahrung. Bei Pilotprojekten und disziplinübergreifenden Grossprojekten konnte sie neue Ideen einbringen, immer mit dem Ziel vor Augen, die Wünsche der Auftraggeber erfüllen zu können im komplexen Umfeld der verschiedensten Ansprüche in der Raumplanung.

Mit ihren Kompetenzen und Erfahrungen verstärkt Karin Bétrisey unsere Kernkompetenzen und erweitert unser breites Dienstleistungsangebot.



Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen und unserem Team neue raumplanerische Herausforderungen anzupacken und danken Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen in unsere Firma.

Freundliche Grüsse

Hanspeter Woodtli

Alex Müller

Armin Meier

Balz R. Bodenmann

Karin Bétrisey